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 COMPTE-RENDU DE  L’ASSEMBLEE GENERALE 
de l’ACTIF NORD-EST 
 
COLMAR,  
Le  22 Mai 2011.  
 

Participants :  

Membres du C.A. présents : 
Mikaël CRIDA : vice-Président  

Benoît PIERRON : Secrétaire général   

Alain THIEBAUT : Trésorier 

Pierre LAURENT : Trésorier adjoint 

Eric MONTIGNON : Vérificateur aux comptes 

Christian ALBA : Vérificateur aux comptes 

Benoît BONALY : représentant du groupement de Paris 

Thierry MOUTTON : Représentant du groupement de Paris 

Eric TARANTOLA : Représentant du groupement de Reims 

André LEJAY : Représentant du groupement de Reims 

Pascal FERVEUR : Représentant du groupement de Metz Nancy 

Jean-Christophe THIEBAUT : Représentant du groupement de Metz Nancy 

Nicolas JARTY : Représentant du groupement de Strasbourg 
 Membres du C.A. Excusés : 
 Séverine TELLE : Présidente 

 Philippe ARNOULD : Secrétaire Adjoint 

Aimé BOSTOEN : Représentant des Honoraires Nord 

Yves MICHEL : Représentant des Honoraires Est 

 Membres de  l’ACTIF 
Huit membres  de l’ACTIF  étaient présents et huit y étaient représentés par délégation. 

 

Ouverture : 

Le vice- Président remercie les participants présents et plus particulièrement le groupement de Strasbourg pour 
l’organisation des journées familiales. 
Les journées familiales ont cette année rassemblée avec succès 126 personnes. 

 
Rapport moral : 

Le Secrétaire donne lecture en séance du rapport moral, complété oralement par les mots des présidents des 
groupements sauf ceux  des Honoraires non représenté ce jour. 
Le rapport est approuvé à l’unanimité. 
Il est joint au présent compte-rendu. 

 
Rapport financier : 

Lecture du rapport en séance par le Trésorier 
Le rapport est approuvé à l’unanimité. 

 
Rapport des vérificateurs aux comptes et quitus au trésorier : 

Avis des vérificateurs aux comptes : le rapport a été signé par les deux vérificateurs aux comptes, qui n’ont pas de 
remarque particulière à formuler. 
Quitus est donc donné au trésorier. 
 
Le rapport financier est joint au présent compte-rendu. 
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Fixation du taux des cotisations 2012 : 
Au vu des finances actuelles de l’association qui ne présentent aucun déficit, le trésorier ne ressent pas le 

besoin d’augmenter les cotisations. La cotisation sera donc maintenue à 22€ pour 2012. (20€pour les Honoraires) 
 
La décision est adoptée à l’unanimité. 

 
Renouvellement des administrateurs : 

4 partants : 
   Séverine TELLE : Présidente (se représente) 

 André LEJAY : représentant  de Reims (départ en retraite ; ne se représente pas ) 
 Christophe RUSCONNE : représentant du groupement LILLE-AMIENS (se représente) 
 Alain THIEBAUT : Trésorier (se représente) 

 
Appel à volontaires fait en séance : M. QUIMENE Pierre du Groupement de Paris se porte volontaire pour 
entrer au CA à la place de. André LEJAY 
 
Vote : 0 contre, 0 abstention, unanimité. 
Les quatre postulants sont acceptés en tant qu’administrateurs. 
 
Modification des Statuts 

Suite à la fusion des groupements de Paris Nord et Paris Est en un groupement Paris il a été nécessaire d’adapter 
les articles 4 ; 5 ; 6 ; 8 ; 9 et 12. 
Par ailleurs il a été procédé à  des mises à jour concernant des termes obsolètes ainsi  que  les modalités de radia-
tion pour défaut de cotisations (art.12) . 
Le vice Président fait lecture des articles ainsi  modifiés. 
Les statuts modifiés sont approuvés à l’unanimité et ratifiés par le CA. 
Un exemplaire sera envoyé à la Préfecture  avec le présent CR. 

 
organisation des journées familiales 2012 : 

 

Selon le cycle précisé à l’article 9 des statuts, c’est au tour du Groupement de Metz Nancy d’organiser les Jour-
nées Familiales + l’Assemblée Générale 2012. 
La question a été posée  de savoir si les JF 2012 pourraient être organisés conjointement avec le SUD-EST ? 
Suite à des avis opposés dans l’assemblée le Vice –Président a fait procéder à un vote : 

 

9 voix pour et 12 contre. 
 

Le choix de la date a été arrêté au WE du 9 et 10 juin 2012. 
 

 
Tour de table et questions diverses : 

Un membre  soulève le problème des actifs qui participent aux journées familiales mais pas à 
l’A.G. 
Il est constaté en effet que pour cette année les fiches d’inscription ne rappelaient pas que les 
activités    du Dimanche étaient réservées aux seuls honoraires et conjoints des actifs. A vigiler 
pour 2012. 
 
Un membre signale que le volontaire pour la rencontre en juin  avec Pierre IZARD n’est pas 
désigné à ce jour. La  date n’est pas arrêtée non plus. Une mise au point est à  faire avec la Pré-
sidente qui suit cette affaire. 

 
Un membre nouvel adhérent  du groupement de Strasbourg nous donne son ressenti sur le manque de 

communication  en interne  dans les Etablissements et les UP sur l’existence de l’Actif . 
     A son avis le bouche à oreille reste le meilleur moyen , il essayera de son coté de faire connaître l’asso-
ciation à ses proches collègues . 
 
Un membre du groupement de Metz Nancy fait la remarque que les réunions de groupements doivent 
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L’ACTIF EN DEUIL 
 
Le 6 juin 2011, Édouard D’HOOSCHE nous a quittés dans sa quatre vingt 
dixième année 
Grand résistant et l’un des fondateurs de l’Actif  de l’après guerre, quand notre asso-
ciation amicale défendait la filière Voies et Bâtiments en étroite relation avec le syn-
dicat des cadres, son militantisme et son attachement sans faille à l’évolution de no-
tre métier ont fait évoluer nos statuts en profondeur. Il déplorait en fin de carrière la 
perte de cette camaraderie et de cet entrain dans la recherche de l’amélioration de la 
filière qui animaient notre groupe familial.  
Il s’insurgeait encore, dans sa retraite de Provence quand le bulletin oubliait de par-
ler technique et trouvait que le métier perdait de son âme : l’évolution des mentalités 
le décevait. Sa dernière contribution, en réponse à un article méconnaissant l’impor-
tance des cheminots du Nord dans la guerre, fut reprise dans le tome hors série No 7 
de la revue d’histoire des chemins de fer (AHICF), pages 39 à 67 : RECIT d’UN 
HOMME DE LA VOIE, relatant son séjour de chef de district à Arques en 1944. 
Merci à ce grand cheminot. 
 
G Merchez 

davantage mettre l’accent sur les remontées des problèmes terrains plutôt que sur le coté administratif 
(trésorerie ; cotisations ; radiations ; adhésions…) A vigiler car il est vrai que la raison d’être principale  de 
notre association est bien de faire porter  notre voix aux instances hiérarchiques de la SNCF. 

 
 
FIN de la séance . 
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